



# 運動会ごっこ



R3. 10. 25(月)

今年の運動会も、昨年に引き続き、新型コロナウイルスの影響で、きく・もも・にじ組のみで運動会を行いました。今日は、運動会第2部 たんぽぽ、ふたば、もみじ組の「運動会ごっこ」をしました🚩 ちょっぴり開会式を行って、運動会スタートです👧 かけっこやハイハイレース、的当てゲーム(ふたば組)、玉入れおにごっこ(もみじ組)など、子どもたちが各年齢に応じた好きな遊びで体を動かしました。他のクラスの競技にも、参加する気満々になるくらい(笑)楽しかったようです😊

はとぽっぽたいそう  
運動会の歌



かけっこ

的当てゲーム



ふたば組さんは、アンパンマンに変身してばいきんまんをやっつけました👊

玉入れおにごっこ



アンパンマンチーム

どらちゃんチーム



さすが、もみじ組さん。最後のお片付けも上手でした👏



運動会ごっこが終わり、最後にご褒美のメダルをもらいました。担任の先生から首にかけてもらったのですが、どの子も、首にかけてもらおうと、可愛い手でメダルを握って、ジーっと、見ていました。その姿が可愛くて、思わず写真に収めました。一人ひとりの子が、無理なく楽しく参加できていたのが、何よりでした🍀

